

Idalys Ortiz, médaille d'or au Grand Chelem de Judo d'Osaka



La Havane, 26 nov. (RHC).- La judoka cubaine Idalys Ortiz a remporté cette fin de semaine la médaille d'or au Grand Chelem d'Osaka au Japon.

Elle a ainsi ajouté mille points pour son ranking personnel sur la liste mondiale, dans la division des 78 kilos.

Sacrée vice-championne du monde à Bakou, en septembre dernier, Idalys Ortiz a battu en finale la Japonaise Akira Sone. Celle-ci a fait l'objet de trois Shidos, pénalisations, ce qui lui a valu la disqualification au bout de 2 minutes 53 secondes de combat.

Idalys Ortiz avait gagné tous ses combats précédents avant les quatre minutes réglementaires. Elle a réduit par Ippon les Japonaises Maya Akiba, en 1 minute 58 secondes de combat et Nami Inamori, en 1 minute 3 secondes et puis Jian Wen Tsai, en 1 minute 42 secondes sur le tatami installé à Maruzen Intec Arena.

Les Japonaises ont remporté 20 des 28 médailles en lice. Idalys Ortiz et la Canadienne Jessica Klimkait ont été les seules étrangères à décrocher une médaille d'or au Grand Chelem d'Osaka.

Une autre Cubaine, Kaliema Antomarchi, est montée aussi sur le podium. Elle a décroché la médaille de bronze dans la division des moins de 78 kilos.

Elle est devenue la seule étrangère à passer en demi-finales. Dans cette étape, elle a dû s'incliner par Ippon face à Ruyka Sato, sacrée par la suite championne de la division des moins de 78 kilos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/177478-idalys-ortiz-medaille-dor-au-grand-chelem-de-judo-dosaka>



Radio Habana Cuba